
Omniroma - Roma, 14 mag - "Sarebbe più serio, se alcuni personaggi, quando parlano dei legittimi interessi 

di una categoria di lavoratori, mettessero da parte le antipatie personali e si esprimessero con cognizione di 

causa. Se a breve i tassisti riceveranno il tanto atteso adeguamento tariffario, non sarà affatto un regalo 

come a qualcuno piacerebbe far credere, ma sarà un atto dovuto nei confronti di un settore che versa in un 

reale stato di crisi a causa dei continui aumenti dei costi di gestione. Anche questa volta i tassisti, 

consapevoli del generale disagio economico sociale, con senso di responsabilità hanno accettato un 

incremento tariffario inferiore al regolare indice di inflazione del settore trasporti. Inoltre sono stati inseriti 

fattori, come l'eliminazione della tanto discussa tariffa 2, che andranno a tutelare l'utenza sotto l'aspetto della 

trasparenza tariffaria. Non riusciamo neanche a capire perchè, pochi personaggi, contestano l'inserimento 

delle tariffe predeterminate, che se approvate, daranno una ulteriore garanzia al cliente che avrà la certezza 

della spesa su alcune tratte di maggior interesse". È quanto dichiara Alessandro Atzeni, Segretario 

nazionale Fast-Consal Taxi. 

 


